

Klub der NEOS.

Klub der GRÜNE

Klub der FPÖ

Klub der SPÖ

Klub der ÖVP

Resolutionsantrag betreffend mangelnde Baumpflege am Arrival Center Schönbrunn

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.9.2024 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich für den Schutz und Erhalt der über 300 Jungbäumen, welche am Arrival Center Schönbrunn gepflanzt wurden und teilweise vom Absterben bedroht sind, aus.

Begründung:

Für das Arrival Center Schönbrunn ist die Schloss Schönbrunn Kultur- und Betriebs GmbH zuständig, welche Medienberichten die Fläche an die Firma Apcoa verpachtet hat¹. Apcoa dürfte mit der Baum- und Grünflächenpflege wiederum eine Firma beauftragt haben. Selbst für Laien ist erkennbar, dass die über 300 Jungbäume in der Sommerhitze stark gelitten haben. Eine Bewässerung, sowie fachmännische Pflege der Jungbäume ist unerlässlich, um deren Überleben zu sichern. Dies ist auch im Sinne einer funktionierenden "Frischluftschneise Wiental", welche zur Kühlung der Innenstadtbezirke beiträgt, unerlässlich.

¹ https://www.meinbezirk.at/hietzing/c-lokales/naturschuetzer-schlaegt-alarm-baeume-in-schoenbrunn-verrocknen_a6862459